

¿QUÉ JOYAS SON TENDENCIA PARA EL OTOÑO-INVIERNO 2025/2026?

De : Pauline



TENDANCE

BIJOUX
AUTOMNE-HIVER
2025-2026



0 minutos

El otoño-invierno 2025 promete ser una temporada en la que las joyas serán las protagonistas. Entre fuertes simbolismos, juegos de texturas y festividades, ¡déjese seducir! Las tendencias se inspiran en la autenticidad y la riqueza de la tradición, al tiempo que proponen creaciones atrevidas y contemporáneas. Descubra las principales tendencias en joyería que marcarán sus colecciones de bricolaje y accesorios esta temporada.

Joyería de la suerte con símbolos protectores

Las joyas inspiradas en símbolos de protección y suerte siguen siendo un must-have. La temporada otoño-invierno 2025 estará protagonizada por los amuletos de la suerte en sus más variadas formas:

- ojos protectores
- tréboles de cuatro hojas
- manos (la mano de Fatma)
- herraduras
- escarabajos y elefantes.

Estos símbolos, procedentes de diversas culturas, no pueden faltar en las joyas de esta temporada. Representan deseos de suerte, protección y equilibrio.

Ya sea en collares, pulseras o incluso pendientes, estos amuletos se presentan en todos los colores.

Las joyas boho-chic siguen siendo muy populares, con cordones o pañuelos de tejidos naturales y piedras finas para reforzar el aspecto espiritual y protector. Estas joyas suelen llevarse acumuladas, lo que crea una dimensión personal y única.



Pendientes con borlas y flecos

Las borlas y los flecos vuelven esta temporada, en versión joyas de otoño-invierno. Son la forma perfecta de realizar tus conjuntos para las fiestas. Impponentes y coloridos, estos elementos aportan un toque de movimiento y elegancia a tus accesorios.

Los pendientes y collares statement están especialmente influenciados por esta tendencia, con borlas o flecos tejidos que adornan piezas de todas las formas y tamaños.

Esta tendencia se presta especialmente bien a creaciones festivas, como collares largos o sautoirs, perfectos para ocasiones especiales. La adición de perlas de cristal y delicadas cadenas transforma estas joyas en verdaderas piezas de lucimiento para la noche.



Corazones: una declaración de amor en cada joya

Los corazones siguen siendo un símbolo fuerte de las estaciones invernales, y este año adoptan formas muy originales. Los collares con colgantes de varios corazones son el centro de atención. Dijes chapados en oro, corazones de resina o entrepiezas de piedras preciosas.

Los pendientes con motivos de corazón también son una tendencia muy fuerte. Corazones en relieve, estilizados o incluso exvotos, ¡dé rienda suelta a su imaginación para crear joyas a la última!

Ahora que se acerca San Valentín, estas piezas son regalos perfectos, llenos de simbolismo y emoción.



Collares y pulseras con colgantes en versión invernal

Los collares y pulseras con colgantes siempre están de moda, y este invierno se presentan en una infinita variedad de materiales. De la cerámica a la resina, de las piedras preciosas a los cordones de colores, estas joyas son totalmente personalizables. Se pueden llevar acumuladas para darles un toque desenfadado y personalizado. Los diseñadores no dudan en jugar con materiales originales, como los pañuelos de seda, para conseguir piezas únicas.

En cuanto a diseños, hay muchos colgantes rectangulares.



Joyería con piedras preciosas

Las piedras preciosas siguen siendo una apuesta segura para la joyería de invierno. Esta temporada se presentan encantadoras entrepiezas y bonitos dijes. Los diseños presentan combinaciones de piedras de diversos colores y texturas, desde amatista hasta turquesa, cornalina y amazonita.

Los colgantes y las entrepiezas están especialmente de moda en 2025, dando un toque minimalista y elegante a creaciones más complejas. Estos componentes de piedras preciosas añaden una dimensión étnica y bohemia a las piezas, que a menudo se llevan con cordones de cuero o cadenas de Dorado.



La joyería tejida también sigue atrayendo a los amantes de la autenticidad y la artesanía. Las pulseras de tejido Miyuki y los collares largos con cuentas tejidas son especialmente populares esta temporada.

Las joyas de moda son, sin duda, las que cuentan historias y en las que los símbolos de protección y buena suerte encuentran su lugar. Borlas, flecos, corazones, piedras preciosas y dijes son las piezas clave del otoño invierno 2025-2026. Se trata de hacer brillar tus conjuntos, ya sea con una simple joya o con un conjunto para las fiestas. Este año, las joyas son compañeras de estilo y protección, con creaciones tan variadas como personales.



www.perlesandco.com

Resultado